



東の丘に芳しく香れ

東芳っ子供り

令和3年3月5日
郡山市立東芳小学校
R2年度学校便り第47号
文責：校長 新田 直子

ありがとう6年生！「6年生を送る会」



2月26日（金）、体育館で6年生を送る会を行いました。

最高学年として全校生を優しくリードしてくれた6年生。大好きな6年生に「ありがとう」の気持ちを伝えよう！と、全校生が感謝の気持ちを込めて、そして、みんなで力を合わせて会を作り上げました。会の企画・準備は5年生が中心となって進めてきました。1年生が描いた6年生の似顔絵と、3、4年生が作った飾りを5年生がきれいに飾り付け、5年生が作った花のアーチで6年生を迎えました。



5年生の進行による全校ゲームやジェスチャー当てゲームでは、みんなで楽しい時間を過ごすことができました。ゲームの後に、2年生が作ったメダルと、たてわり班からのメッセージ書き込んだ色紙をプレゼントしました。「6年生、ありがとう！」感謝の思いいっぱいの素敵なプレゼントでした。



会の最後には、6年生からのお礼の言葉と合奏、手作りのぞうきんのプレゼントがありました。合奏は6年生が音楽の時間に練習してきた曲で、ぞうきんは家庭科の時間に6年生が制作したものです。いつも東芳小学校の最高学年としてすばらしい姿を見せてくれた6年生。憧れの6年生からのすばらしいプレゼントに、みんなとても嬉しそうでした。東芳っ子たち、みんなの心に残るすばらしい会となりました。

